

YUKON

CANADA

ORDER-IN-COUNCIL 2021/ 26

BUSINESS CORPORATIONS ACT

COOPERATIVE ASSOCIATIONS
ACT

PARTNERSHIP AND BUSINESS
NAMES ACT

SOCIETIES ACT

Pursuant to the *Business Corporations Act*, the *Cooperative Associations Act*, the *Partnership and Business Names Act* and the *Societies Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *Regulation to amend the Naming Regulation (2021)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon,
February 25, 2021.

YUKON

CANADA

DÉCRET 2021/ 26

LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR
ACTIONS

LOI SUR LES ASSOCIATIONS
COOPÉRATIVES

LOI SUR LES DÉNOMINATIONS
SOCIALES ET LES SOCIÉTÉS DE
PERSONNES

LOI SUR LES SOCIÉTÉS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur les sociétés par actions*, la *Loi sur les associations coopératives*, la *Loi sur les dénominations sociales et les sociétés de personnes* et la *Loi sur les sociétés* décrète :

1 Est établi le *Règlement de 2021 modifiant le Règlement sur les dénominations sociales* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon,
le *25 février* 2021.

Commissioner of Yukon / Commissaire du Yukon



BUSINESS CORPORATIONS ACT**COOPERATIVE ASSOCIATIONS ACT****PARTNERSHIP AND BUSINESS NAMES ACT****SOCIETIES ACT****REGULATION TO AMEND THE NAMING
REGULATION (2021)**

1 This Regulation amends the *Naming Regulation*.

Section 1 amended**2** In section 1

(a) paragraph (h) is replaced with the following:

(h) the names of societies incorporated, continued, amalgamated or revived under the *Societies Act*.

(b) paragraph (i) is repealed.

Section 2 amended**3** In section 2

(a) in the definition "dissolved organization"

(i) subparagraph (a)(iii) is repealed, and

(ii) in paragraph (b), the portion before subparagraph (i) is replaced with the following:

(b) an extra-territorial corporation, an extra-territorial business entity or an extra-territorial cooperative association;

LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS**LOI SUR LES ASSOCIATIONS
COOPÉRATIVES****LOI SUR LES DÉNOMINATIONS SOCIALES
ET LES SOCIÉTÉS DE PERSONNES****LOI SUR LES SOCIÉTÉS****RÈGLEMENT DE 2021 MODIFIANT LE
RÈGLEMENT SUR LES DÉNOMINATIONS
SOCIALES**

1 Le présent règlement modifie le *Règlement sur les dénominations sociales*.

Modification de l'article 1**2** À l'article 1 :

a) l'alinéa h) est remplacé par ce qui suit :

h) aux dénominations sociales des sociétés constituées, prorogées, fusionnées ou reconstituées en vertu de la *Loi sur les sociétés*.

b) l'alinéa i) est abrogé.

Modification de l'article 2**3** À l'article 2 :

a) à la définition d'« organisation dissoute » :

(i) le sous-alinéa a)(iii) est abrogé,

(ii) à l'alinéa b), la partie qui précède le sous-alinéa (i) est remplacée par ce qui suit :

b) une société par actions extra-territoriale, une entité commerciale extra-territoriale ou une association coopérative extra-territoriale;

(b) in the definition "extra-territorial organization", the expression ", extra-territorial society" is repealed;

(c) the definition "extra-territorial society" is repealed;

(d) in the definition "legal element", paragraph (j) is repealed; and

(e) in paragraph (b) of the definition "registrar", the expression "or extra-territorial society" is repealed.

Section 22 amended

4 Paragraph 22(5)(b) is replaced with the following:

(b) the registration of an extra-territorial corporation, extra-territorial business entity or extra-territorial cooperative association;

Schedule B amended

5(1) In the title of Schedule B, the expression "and Extra-Territorial Societies" is repealed.

(2) In Schedule B, the expressions "Committee", "Fellowship" and "Institute" are added in alphabetical order.

Schedule F replaced

6 Schedule F is replaced with the attached Schedule.

Coming into force

7 This Regulation comes into force on the later of the following days:

(a) the day on which the *Societies Act*, S.Y.2018, c.15, comes into force;

b) à la définition d'« organisation extra-territoriale », l'expression « , une société extra-territoriale » est abrogée;

c) la définition de « société extra-territoriale » est abrogée;

d) à la définition de « désignation légale », l'alinéa j) est abrogé;

e) à l'alinéa b) de la définition de « registraire », l'expression « ou d'une société extra-territoriale » est abrogée.

Modification de l'article 22

4 L'alinéa 22(5)b) est remplacé par ce qui suit :

b) à l'enregistrement d'une société par actions extra-territoriale, d'une entité commerciale extra-territoriale ou d'une association coopérative extra-territoriale;

Modification de l'annexe B

5(1) Dans le titre de l'annexe B, l'expression « et les sociétés extra-territoriales » est abrogée.

(2) À l'annexe B, les expressions « Comité », « Réunion de personnes » et « Institut » sont ajoutées par ordre alphabétique.

Remplacement de l'annexe F

6 L'annexe F est remplacée par l'annexe ci-jointe.

Entrée en vigueur

7 Le présent règlement entre en vigueur à celle des dates suivantes qui est postérieure à l'autre :

a) la date d'entrée en vigueur de la *Loi sur les sociétés*, L.Y. 2018, ch. 15;

(b) the day on which it is filed with the registrar of regulations under the *Regulations Act*.

b) la date de son dépôt auprès du registraire des règlements, en vertu de la *Loi sur les règlements*.

SCHEDULE			
SCHEDULE F			
Section reference	Service	Online through Yukon Corporate Online Registry	Paper
22(1) of this Regulation	Application for name reservation	\$40	\$60
23(1) of this Regulation	Conditional registration of an extra-territorial organization without a name reservation (in addition to the application fee)	n/a	\$100
	Additional fee for priority service — within two business days	\$100	\$100

ANNEXE			
ANNEXE F			
Renvoi à une disposition	Service	En ligne par l'intermédiaire du Registre électronique des entreprises du Yukon	Support papier
22(1) du présent règlement	Demande de réservation de dénomination sociale	40 \$	60 \$
23(1) du présent règlement	Enregistrement conditionnel d'une organisation extra-territoriale sans réservation de dénomination sociale	n/d	100 \$
	Frais supplémentaires pour le service prioritaire — dans les deux jours ouvrables	100 \$	100 \$